

David Bea: "No me extraña que tantos africanos emigren. En su situación yo también me iría"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 31 de Octubre de 2018 00:00

EL DRAMA DE LOS NIÑOS ALBINOS EN ÁFRICA, UN DESAFÍO QUE AFRONTA LA ORGANIZACIÓN COMPASSION



Compassion tiene abierta una [campaña de ayuda a niños albinos en África](#)

(PODCAST, 31/10/2018) El drama de los niños albinos en África es terrible. Cada mes **decenas de niños son secuestrados, asesinados y mutilados. Se venden los miembros de sus cuerpecitos en la creencia de que tienen poderes mágicos.**

Otros se los llevan los hechiceros locales. Muchos creen que estos niños traen mala suerte a sus familias. El otro gran enemigo de los niños albinos es el cáncer de piel. 9 de cada 10 albinos mueren antes de llegar a los 30 años.

David Bea: "No me extraña que tantos africanos emigren. En su situación yo también me iría"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 31 de Octubre de 2018 00:00

Compassion tiene un acuerdo con la iglesia local para proteger y cuidar de estos niños. En la entrevista que les ofrecemos a continuación, escucharán a David Bea, cantante, compositor, activista social de fe evangélica y coordinador de Compassion España.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

CAMPAÑA DE AYUDA A LOS NIÑOS ALBINOS EN ÁFRICA

Compassion tiene en marcha una campaña de recaudación de fondos para financiar proyectos de ayuda a los albinos en África. Los interesados en colaborar pueden hacerlo pinchando aquí: <https://www.facebook.com/donate/2381440038538030/10156665245367095/>

David Bea: "No me extraña que tantos africanos emigren. En su situación yo también me iría"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 31 de Octubre de 2018 00:00



Compass
Liberando a los niños de la p
en el nor

PERSEGUIDOS
EL COLOR DE LA PIEL

CAMPAÑA RECAUDACIÓN FONDOS: NIÑOS ALBINOS